

ABSTRAK

Ermita Berutu NIM 3182111017, Perlindungan Hukum Terhadap Kebutuhan Hak Anak Asuh di Panti Asuhan Elim Anugrah Medan, Jurusan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pemenuhan kebutuhan hak anak asuh berdasarkan perlindungan hukum di panti asuhan Elim Anugrah Medan dan untuk mengetahui kendala yang dialami dalam pemenuhan kebutuhan hak anak asuh berdasarkan perlindungan hukum di panti asuhan Elim Anugrah Medan. Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan jenis penelitian kualitatif secara yuridis empiris dengan teknik pengumpulan data primer yang dilakukan dalam penelitian ini adalah dengan melakukan studi literatur, wawancara, observasi dan studi dokumentasi, dan data sekundernya yaitu buku-buku pustaka yang berkaitan dengan judul skripsi yang memberikan penjelasan tentang sumber data primer seperti artikel, hasil-hasil penelitian, laporan-laporan, dan sebagainya yang diperoleh baik melalui media cetak maupun elektronik. Data yang diperoleh dari hasil penelitian kemudian di analisa dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif, yaitu salah satu dari jenis penelitian yang termasuk dalam jenis penelitian kualitatif. Proses mencari dan menyusun secara sistematis data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan dokumentasi dengan pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, kesimpulan untuk menjawab. Panti asuhan Elim Anugrah Medan dalam hal pemenuhan kebutuhannya tidak membedakan antara hak anak yang satu dengan yang lainnya. Panti Asuhan Elim Anugrah Medan sudah memenuhi walaupun belum maksimal ada hal-hal yang perlu diperbaiki dari apa yang sudah di lakukan Namun bukan berarti bahwa Panti Asuhan Elim Anugrah Medan tidak memiliki jasa dalam segala usaha, upaya dan layanannya. Adapun kendala pemenuhan hak anak asuh di Panti Asuhan Elim Anugrah Medan adalah dana bantuan dari pemerintah dan donator kepada Panti Asuhan Elim Anugrah Medan terhenti sejak pandemi Covid-19 sehingga mempengaruhi proses pemenuhan kebutuhan bagi anak-anak panti asuhan.

Kata Kunci: Hak Anak, Panti Asuhan, Perlindungan Hukum Anak